



BOLETÍN INFORMATIVO RHF



TALLERES Y REFACCIONARIAS

Conoce las funciones clave dentro de un Taller Mecánico

Si organizas tu taller adecuadamente, podrás mejorar la calidad de servicio que le das a tus clientes, y más en esta época donde retenerlos es muy importante. Los puestos más importantes son:

- **Gerente de servicio:** es el responsable de organizar, controlar y dirigir los recursos del taller. Su rol es definir los indicadores, fijar los objetivos y medir el desempeño del personal.
- **Jefe de taller:** es el que asigna los trabajos, hace seguimiento de las tareas y asesora técnicamente a los mecánicos, velando así por el éxito de la operación. Generalmente, lo acompaña un ayudante.
- **Asesor de servicio:** es quien mantiene el contacto con el usuario. Lo recibe, genera la orden, elabora el presupuesto, informa de las evoluciones del trabajo y entrega la unidad.
- **Técnico automotriz:** es el mecánico que hace la revisión, el diagnóstico y se pone manos a la obra para arreglar el vehículo.

Mediciones de tiempo, fundamentales para cobrar correctamente en tu Taller Mecánico

Mejorar la labor del personal es un factor clave en la administración de talleres mecánicos. Por lo mismo, un reloj de trabajo puede ser un buen indicador, ya que así medirás el rendimiento y eficiencia de los mecánicos y tendrás información útil al tiempo que invierten en sus tareas y en las diversas reparaciones. Con base en ello, podrás establecer tarifas correctas y ganar lo justo.



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

La nueva Chevrolet Tracker 2021 iniciará su comercialización en México

Chevrolet confirmó que iniciará ventas de Chevrolet Tracker 2021 a principios de septiembre; la nueva SUV compacta estará disponible en cuatro versiones: LS transmisión manual, LS transmisión automática, LT y Premier. Chevrolet Tracker se caracteriza por un manejo ágil y divertido, al contar con un motor turbo eficiente de 1.2 litros, que genera una potencia de 130 hp y 140 lb-pie de torque. Tienen transmisión automática o manual de seis velocidades.

Mitsubishi Motors presenta en México el renovado Mirage G4

Bajo el slogan de Un ritmo distinto, lo cambia todo; Mitsubishi Motors de México presentó de manera virtual la el nuevo y renovado Mirage G4, uno de los primeros vehículos del segmento que se introduce en el mercado mexicano como modelo 2021.

Daimler Trucks reconocida como un gran lugar para trabajar

Daimler Trucks México fue reconocida, en primer lugar, como uno de los mejores lugares para trabajar en la categoría de Manufactura y Producción, dentro de la clasificación de empresa grande (más de 5,000 colaboradores) del ranking multisectorial 2020 de Great Place To Work.



BOLETÍN INFORMATIVO RHF



INFORMACIÓN GENERAL



¿Cuáles son los mejores cubrebocas contra el COVID-19?

Investigadores de la Universidad de Duke han desarrollado un aparato óptico sencillo y económico que permite medir la capacidad de una mascarilla de bloquear las gotitas respiratorias que contagian la COVID-19, al hacerlas visibles mediante luz láser y contabilizarlas mediante un algoritmo informático. Los expertos comprobaron con este método que **las mejores cubiertas faciales son las mascarillas N95**, sin válvulas, de grado hospitalario, que utilizan los trabajadores de atención médica, y que las mascarillas quirúrgicas o de polipropileno también funcionan bien para bloquear las emisiones de gotitas contagiosas.

México llegará este fin de semana a 60 mil fallecidos por COVID-19

Este jueves 20 de agosto se dieron a conocer las nuevas cifras oficiales de coronavirus en México, donde lamentablemente ya hay 59,106 muertos a causa del COVID-19. Además, en toda la república mexicana se han confirmado 543,806 casos positivos, 6,775 de ellos en las últimas 24 horas. El número de defunciones en las últimas 24 horas es de 625.

CDMX

Creció número de hospitalizados. - Sheinbaum

Previo a que se anuncie mañana el color de semáforo que regirá la siguiente semana a la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, Jefa de Gobierno, dijo que hubo un aumento en su principal indicador. La Mandataria dijo este jueves que ayer se reportó un incremento en la cifra de personas hospitalizadas. "Mañana ya lo vamos a informar, ayer tuvimos un crecimiento en el número de hospitalizados, entonces estamos esperando los siguientes días", indicó. Se prevé que el semáforo siga en naranja al menos por dos semanas más.

Aplicará México fase 3 de vacuna rusa contra COVID

El Canciller Marcelo Ebrard informó que acordó con el Gobierno de Rusia que se aplique en México la fase 3 de su vacuna con al menos 2 mil dosis. "Ayer lo que se logró fue que se ofreció a México tener cuando menos 2 mil dosis de la vacuna para hacer su protocolo, empezarla a probar en México, lo cual es muy buena noticia", dijo. Aún se desconocen los resultados y posibles efectos de dicho medicamento.

Los Cabos, Baja California Sur

Los Cabos registró un 95% de hospitalizados por COVID-19

De acuerdo con el Presidente del Consejo Coordinador Empresarial en dicha entidad, Julio Castillo Gómez, es alarmante el incremento en hospitalizaciones por COVID-19, ya que los pacientes crecieron de 38 a 79 en tan solo una semana. El ejecutivo urgió a las autoridades sanitarias a tomar cartas en el asunto.



#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA